

# COMMUNIQUÉ

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



**Edmonton, le 26 aout 2021** — Le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) est heureux d'annoncer la nomination de madame Andréa Aquino-Meza au poste de secrétaire/bibliothécaire à l'école Michaëlle-Jean. Madame Aquino-Meza continuera d'appuyer au service du transport scolaire du CSCN. Mme Aquino-Meza est entrée en fonction le 17 aout 2021.

Mme Aquino-Meza est détentrice d'un diplôme en *Combined lab et x-ray technology* de *Northern Alberta Institut of Technology*. Elle possède également des certifications en premiers soins et en sécurité dans les autobus.



Auparavant Andréa a été préposée en santé-sécurité au CSCN, chauffeuse d'autobus assurant le transport des élèves du primaire et du secondaire ainsi que celui des élèves ayant des besoins spéciaux. Andréa est très heureuse de pouvoir continuer à relever de nouveau défi au sein du Conseil scolaire.

Le CSCN apprécie l'engagement et l'adaptabilité démontrés par Mme Aquino-Meza au cours de la dernière année et sommes certains qu'elle connaîtra de nombreux succès dans son nouveau rôle.

### À propos du CSCN

*Créé en 1994, le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) offre à chaque élève une expérience scolaire francophone, catholique ou publique, qui favorise sa réussite, son épanouissement et son engagement communautaire. Il regroupe 19 écoles francophones et accueille environ 3750 élèves en Alberta, sur un territoire très vaste allant de Fort McMurray à Red Deer, et de Jasper à Lloydminster. Depuis sa fondation, le CSCN veille à former ses élèves pour qu'ils deviennent de fiers francophones ainsi que des citoyens accomplis et engagés.*

-30-

Pour plus d'informations :  
Éric Dion  
Directeur général adjoint  
780-468-6440